

**Nombre de alumno: Daniela Morales
Arias**

**Nombre del profesor: Mónica Lisseth
Quevedo Pérez**

**Nombre del trabajo: “La persona es libre
y capaz de elegir”**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6° cuatrimestre

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La libertad es inherente a la condición humana y que, por ello, el hombre es absoluto responsable del uso que haga de ella.

La libertad es inherente a la condición humana y que, por ello, el hombre es absoluto responsable del uso que haga de ella.

Una persona sana es aquella que logra un equilibrio entre ella misma y su ambiente.

Una persona que no utiliza su inteligencia, que no toma sus propias decisiones, que se deja manipular por otros, perdiendo su originalidad, es una persona incapaz de lograr sus propias metas, pues éstas son solo un espejo de las metas de otros

El ser humano tiende a la trascendencia

Trascendencia es un concepto que designa aquello que va más allá o que se encuentra por encima de determinado límite.